

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer M. Sweezey que la Charte ne permet pas de se rendre à sa demande.

14.—Soumis le rapport de M. A. Angstrong, au sujet de la traversée de l'île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Greffier de la Cité de faire faire la traduction dudit rapport, par le traducteur officiel, avec toute la diligence possible.

15.—(23541) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet du renouvellement d'un emprunt temporaire de £250,000 dû à Londres le 16 novembre prochain.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser Son Honneur le Maire, le Trésorier de la Cité, et le Contrôleur et Auditeur de la Cité à signer des bons du Trésor, au montant de £250,000 (date d'échéance en blanc) pour envoyer à la Banque de Montréal, à Londres, en renouvellement d'un emprunt temporaire du même montant échéant le 16 novembre prochain.

16.—(23347) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la plainte de certains propriétaires de la rue Ste-Catherine Ouest, concernant la répartition du coût des expropriations annuelles.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer les plaignants, conformément audit rapport, que la loi est équitable et que les montants que les propriétaires ont à payer sont proportionnés à la valeur des propriétés comprises dans les limites de la répartition.

17.—(19887) Soumise une résolution du Conseil, autorisant la vente à l'enchère de certaines lisières de terrain appartenant à la Cité, avec une mise à prix de 35c le pied.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Achats et des Ventes de donner effet à ladite résolution.

18.—(23474) Soumise une communication de Son Honneur le Recorder Weir, faisant certaines suggestions au sujet de la compilation des règlements de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Greffier de la Cité pour rapport.

19.—(23226) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'expropriation pour l'ouverture de la rue Hutchison, entre l'avenue des Pins et la rue Prince-Arthur.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant de voter pour les fins de ladite expropriation, un crédit additionnel de \$34,190.63, et de déposer en Cour le montant des indemnités accordé par les Commissaires nommés pour agir dans ladite expropriation.

20.—(233388) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de payer à M^{res} Ross & Angers, les avocats du demandeur dans une cause de J. L. Neault vs La Cité de Montréal (Nos 2882 C. S. M.) une somme de \$19.20 pour frais de motion taxés contre la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement du montant ci-dessus, ex-fonds de réserve.

21.—(23422) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que la partie de la ruelle Joly, s'étendant de la rue Ontario à son extrémité nord soit inscrite et décrite comme rue publique, suivant les dispositions de l'article 410 de la Charte.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Mr. Sweezey be informed that the Charter does not authorize the granting of such request.

14.—Submitted a report from Mr. A. Angstrong, anent the St. Helen's Island Ferry Service.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That instructions be given to the City Clerk to have said report translated by the Official Translator, within the shortest possible delay.

15.—(23541) Submitted a report from the City Treasurer, anent the renewal of a temporary loan of £250,000 maturing at London, on the 16th November next.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That His Worship the Mayor, the City Treasurer and the City Comptroller and Auditor, be authorized to sign Treasury bills to the amount of £250,000 (without any date of maturity), the same to be sent to the Bank of Montreal, at London, for the renewal of a temporary loan of an equal amount maturing on the 16th November next.

16.—(23347) Submitted a report from the Law Department, anent the complaint made by certain proprietors on St. Catherine West, concerning the apportionment of the cost of annual expropriations.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the complainants be informed, as per said report, that the law is equitable and that the sums which the proprietors are called upon to pay are fixed at the pro-rata of the value of the properties included within the limits of the apportionment.

17.—(19887) Submitted a resolution of the Council, authorizing the sale by auction of certain strips of land belonging to the City, with a set up price of 35 cents per foot.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Purchases and Sales to carry said resolution into effect.

18.—(23474) Submitted a communication from His Honor Recorder Weir, making certain suggestions anent the compilation of the City by-laws.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to the City Clerk for a report.

19.—(23226) Submitted a report from the Law Department, anent the expropriation for the opening of Hutchison street, between Pine avenue and Prince Arthur street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an additional sum of \$34,190.63 be voted to pay the cost of said expropriation, and that the amount of indemnities granted by the Commissioners appointed to act in said expropriation, be deposited with the Court.

20.—(233388) Submitted a report from the Law Department, recommending that Messrs. Ross & Angers, Attorneys in a case of J. L. Neault vs. the City of Montreal (No. 2882 S. C. M.) be paid a sum of \$19.20 for costs of motion taxed against the City.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of the above sum ex-reserve fund.

21.—(23422) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that that part of Joly lane, extending from Ontario street to its northern end, be inscribed and described as a public street, according to the provisions of article 410 of the Charter.